
　神 崎 町 議 会 議 長　様

議員氏名　　髙　橋　正　剛

　神崎町議会会議規則第５９条第２項により次のとおり通告します。

答弁者

上  記  一  般  質  問  に  要  す  る  時  間　　　　　　　　　　　　分 ６０分

受　付

１.確認事項

５.生産年齢人口対
 策について

町長
担当課長

令和６年２月２日

一　 般　 質 　問 　通 　告　 書

質問事項並びに要旨（具体的にご記入願います。）

質問事項 具体的条項（内容）

②小規模企業振興基本条例の制定状況について。

①防犯カメラ設置の検討状況について。

町長
担当課長

①機能別消防団員制度について。

①資源ゴミ収集方法の変更について。

②災害時の出動態勢について。

　令和６年２月２日　　午前・午後１０時２０分　　　　　第　１　号

２.災害対応につい
て

町長
担当課長

３.SDGsの推進状況
 について

町長
担当課長

②可燃ゴミ収集について。

①カーボンニュートラルへの町の取組み状況について。

４.ゴミ処理につい
て

町長
担当課長

①移住・定住の促進政策について。



　神 崎 町 議 会 議 長　様

　議員氏名　石　橋　伸　一　

　神崎町議会会議規則第５９条第２項により次のとおり通告します。

答弁者

① 文化財調査の状況(内容・期間)はどうなっていますか。

② 1月下旬から行われている伐採作業の町から地区への報告

　 はどのようになっていますか。

⑥ 宇迦神社の代替地の面積は何平米か。

⑦ 植房農村館の造成工事・建物工事を開始できないのか。

④ 特産品やお土産品の開発は進んでいますか。

① 能登半島地震が起きて町の防災計画は見直しましたか。
② もっと使いやすい制度にするために。② シロキヤ倉庫前の内水対策はどうなっていますか。

③ 神崎川から本宿４区方面への逆流対策は。

⑧ 令和６年度の全体工事（成田市含む）予定は。

⑩ 非常用持出袋を防災グッズリストと合わせ全世帯へ配布

　 してはどうか。

⑪ 災害に強い町づくりとして、ドローンや重機の運転資格

　 免許の取得へ補助を考えてみてはどうか。

③ 成田市側の工事進捗状況と令和６年度の予定は。

⑧ 断水対策のために町営水道のほか、井戸水を利用するた

　 めに一般も含め、非常用発電機の補助をしてはどうか。

　 a 町営水道加入率（町全体、神崎地区、米沢地区）

　　　　　　　令和６年２月６日

一　 般　 質 　問 　通 　告　 書

質問事項並びに要旨（具体的にご記入願います。）

質問事項 具体的条項（内容）

１．防災について

担当課長

町　　長

④ 避難所の場所は何処ですか

⑤ 避難所に用意されている備品はどのようなもの。

⑥ 要配慮者の避難所とはどのような場所か。

　 a 町の要配慮者は何名位いるのか。

　 b 要配慮者へどのような備品や対応を考えているのか。

⑦ 機能分散の観点から、米沢小や旧町民体育館に大規模な

　 備品倉庫を作ってはどうか。

　 を利用状況報告に合わせて行ってはどうか。

⑨ 各地区の区長から各集落避難所の状態報告(適・不適)

③ 出店希望者、出品者は増えていますか。募集方法は。

⑤ キッチンカーによる出店者などは募集しているのか。

① 工事の進捗状況はどうなっていますか。

② 改修により町民へのメリットは何がありますか。

２．成田神崎線につ
　　いて 担当課長

町　　長

３．道の駅について 担当課長

町　　長

④ ドローン空撮で、現在の進捗状況を報告できないか。

⑤ 令和５年度中に住宅移転はできないのか。



④ 大規模な太陽光発電業者は町内に何件あるのか。

８０分

受　付 　令和６年２月６日　　午前・午後　 １０時００分　　　第　２　号

上  記  一  般  質  問  に  要  す  る  時  間　　　　　　　　　　　　分

５．自転車用ヘル
　　メットについて

① 令和６年度の補助予定はあるのか。

担当課長

⑤ 大規模発電事業者への町の対応は。（許認可・条件など）

４．太陽光発電につ
　　いて

① 町は家庭用太陽光発電へ、これまで何件補助しているのか。
担当課長

町　　長

② 太陽光パネルの対応年数は何年になるのか。

③ パネルの廃棄に関する手順や費用は。



　神 崎 町 議 会 議 長　様

議員氏名　　荒　井　葉　一

　神崎町議会会議規則第５９条第２項により次のとおり通告します。

答弁者

上  記  一  般  質  問  に  要  す  る  時  間　　　　　　　　　　　　分 ４５分

受　付 　令和６年２月１４日　　午前・午後１１時００分　　　　　第　３　号

２.武田地先に不法
 投棄された盛土に
 ついて

① 農業用水や地下水など汚染は大丈夫か。

担当課長

③町民野球場につい
　て

① フェンス、バックネット、扉の老朽化について。

担当課長

令和６年２月１４日

一　 般　 質 　問 　通 　告　 書

質問事項並びに要旨（具体的にご記入願います。）

質問事項 具体的条項（内容）

１.大貫地先に建設
 中のF＆A金属工業
 ㈱について

① 会社の事業内容について

担当課長

② 河川や大気等、周辺環境への影響について



　神 崎 町 議 会 議 長　様

議員氏名　　鈴　木　節　子

　神崎町議会会議規則第５９条第２項により次のとおり通告します。

答弁者

上  記  一  般  質  問  に  要  す  る  時  間　　　　　　　　　　　　分 ３０分

受　付 　令和６年２月１５日　　午前・午後１１時００分　　　　　第　４　号

②小・中学校体育館
　にエアコン設置
　を。

①災害時の避難所として必要ではないか。

担当課長

②本来の学校教育のためにも必要ではないか。

令和６年２月１５日

一　 般　 質 　問 　通 　告　 書

質問事項並びに要旨（具体的にご記入願います。）

質問事項 具体的条項（内容）

①AMラジオ放送は停
　波されるのか。
（災害・避難情報）

①AMラジオ放送の現状について

担当課長

②町はどのような対策を考えているのか。



　神 崎 町 議 会 議 長　様

　　議員氏名　寳　田　久　元

　神崎町議会会議規則第５９条第２項により次のとおり通告します。

答弁者

教育長
担当課長

町　長
担当課長

町　長
担当課長

町　長
担当課長

９０ 分

受　付

① 町議員団は１月９日に義援金を送ったが、町執行部、
　職員も送ったのか。
② 町民から町を通して義援金の問合せはあったか。

① 道の駅改修事業で、12月定例会で２本で約４億の土木
　工事契約が締結された。全体事業費はいくらか。
② 全体事業費の内訳は。(補助金、起債、町単費)
③ 国の工事が２年遅れると発表され、本年度町契約事業
 も逓次繰越となるとのことだが、逓次繰越とは。

　令和６年２月１６日　　午前・午後　 １１時３０分　　　第　５　号

上  記  一  般  質  問  に  要  す  る  時  間　　　　　　　　　　　　分

町　長
担当課長

４．道の駅について

５．移住定住につい
　て

６．能登半島地震の
　義援金について

① 12月定例会で補正予算75万円を組み、婚活お見合いイ
 ベントを12月23日、24日に実施したが、成立は何組か。

７．酒蔵まつりにつ
　いて

① 明後日３月１７日に５年ぶりの開催されるが、現在の
　状況はどうか。

　　　　　　　令和６年２月１６日

一　 般　 質 　問 　通 　告　 書

質問事項並びに要旨（具体的にご記入願います。）

質問事項 具体的条項（内容）

１．ドジャース大谷
　選手について

① エンゼルスからドジャースに移籍し１０年間で約１千
　憶円の契約をした大谷選手が、全国の小学校に３個の
　グローブを寄付した報道がされたが、本町の両小学校
　にも届いているのか。

町　長
担当課長

町　長
担当課長

２．通学路について

３．毛成堀籠線につ
　いて

① 文部科学省は、全国で危険な通学路は７万６千個所あ
　ると発表しているが、本町は何か所入っているのか。
② 武田地先の白幡神社脇の通学路の補修拡幅したが、延
　長計画はないのか。
③ 舗装拡幅に合わせてガードレールの設置は。

① 設計計画はできていると聞いているが、毛成橋だけで
　いくら掛かるのか。
② 毛成橋の老朽化による損傷が激しく見え、早期の架け
　替えが必要ではないか。
③ 橋梁部分を含め、毛成堀籠線の着工時期は。


